

Google cumple 10 años en Bolsa

Su valor se ha multiplicado por 14 en una década **PÁGINA 18**

revistaverano



Jack White, gran apóstol del vinilo

El músico lidera la vuelta a los viejos formatos **PÁGINA 31**



Da Rocha conquista un oro formidable

Título europeo para la española en los 200 espalda **PÁGINA 44**

Rajoy, decidido a votar la elección directa de alcaldes sin el PSOE

El PP intentará consensuar la medida a partir de septiembre, pero está dispuesto a aprobarla en solitario si no hay acuerdo

FERNANDO GAREA
Madrid

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, está dispuesto a seguir adelante con la reforma de la ley electoral para aprobar la elección directa de los alcaldes al

margen de las listas, a pesar del rechazo rotundo del PSOE, según explican a este diario diversos dirigentes del PP. El jefe del Ejecutivo ha ordenado a su partido seguir trabajando en septiembre sobre esta propuesta dentro de un plan de regeneración de-

mocrática, a pesar de que en julio el nuevo secretario general socialista, Pedro Sánchez, le trasladó su rechazo rotundo. "Retamos al PSOE y a la izquierda a que presente propuestas más democráticas que la nuestra y que garanticen la elección directa

por los ciudadanos", aseguró a este periódico Javier Arenas, vicesecretario de Política Autonómica y Local del PP. En todo caso, la intención, según fuentes populares, es la de sentarse con el PSOE y buscar un acuerdo sobre esta medida. **PÁGINAS 8 Y 9**

La violencia racial persiste en Misuri pese al despliegue de soldados

Un afroamericano muere por disparos de la policía

MARC BASSETS, **Ferguson**

La llegada de la Guardia Nacional a Ferguson (Misuri) para tratar de aplacar la violencia racial que se ha apoderado de la localidad no ha conseguido poner fin a la protesta. La noche del lunes se saldó con 31 detenidos. En San Luis, una de las mayores ciudades del Estado, un afroamericano de 23 años falleció por disparos de la policía tras atracar una tienda, un episodio que puede elevar aún más la tensión. **PÁGINA 2**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 20**

Cerca de dos millones de trabajadores son ya autónomos

España cuenta con 1,94 millones de autónomos, de los que 267.000 se han afiliado gracias a la tarifa plana de 50 euros que lanzó el Gobierno en 2013. Esta iniciativa ha permitido frenar la pautas de caída de trabajadores por cuenta propia de los últimos años, si bien las cifras de alta todavía son un 14% inferiores a las de antes de la crisis, según el Ministerio de Empleo. **PÁGINA 17**

JOANNE LIU
Presidenta de MSF

"El ébola no se puede controlar cerrando las fronteras"

La jefa de Médicos sin Fronteras denuncia la pasividad de Occidente ante el ébola. "La solución no es cerrar fronteras sino aumentar los medios en el terreno", dice Joanne Liu, que alerta de que ahora se enfrentan a los efectos del virus: cierre de centros y miedo a acudir a los mismos. **PÁGINA 25**



ATAQUES INDISCRIMINADOS EN LOCALIDADES PRORRUSAS DE DONETSK. Las tropas oficiales ucranias atacaron ayer con artillería la localidad prorrusa de Makiivka, en la autoproclamada República Popular de Donetsk, provocando numerosas bajas civiles, como la mujer de la imagen. La canciller alemana, Angela Merkel, visitará Kiev el sábado para tratar de mediar en la crisis bélica en el este del país. / DIMITAR DILKOFF (AFP) **PÁGINA 5**

Un Papa de cine

La vida de Francisco inspira tres largometrajes y una serie de televisión

Tres largometrajes y una serie para la pequeña pantalla emplearán la vida del papa Francisco como material dramático. La primera en llegar será *Call me Francisco* (Llamadme Francisco), dirigida por Daniele Luchetti y cuyo estreno está previsto para abril de 2015. A finales de ese año se podrá ver *La lista de Bergoglio*, filme de la cineasta Liliana Cavani, basado en una investigación sobre las personas a los que el

Papa salvó durante la dictadura argentina. El tercer proyecto carece aún de director y se centrará en la visión espiritual del Pontífice. Además, Paolo Sorrentino, ganador del Oscar por *La gran belleza*, rodará una serie titulada *The young Pope* (El joven Papa), sobre Lenny Belardo, un ficticio primer papa italoamericano inspirado en el personaje del documental *Francisco de Buenos Aires*. **PÁGINAS 27 Y 28**



TABLA INFORMATIVA: NOVELA NEGRA